

早まる日没 事故に気を付けて
夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

日没後の歩行者にも気を付けるとともに
日の出前の歩行者にも注意しましょう
早朝で交通量が少なくても、道路を横断する歩行者がいるかもしれません！
● ハイビームを活用して、歩行者を早期発見！
● 前方をよく見て歩行者を見落とさない！
● 昼間より、スピードダウンで慎重な運転を！

～秋、冬期事故の危険ポイント～

秋の夜長、長雨・・・視界を悪くする要因がいっぱいあります
夕方4時～夜7時の時間帯は特に歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

- 左折の際、同方向から来ていた自転車を巻き込み死亡
- 青信号で右折した際に、横断歩行者に気づくのが遅れ接触
- バックした際、車の陰から出てきた歩行者に接触
- 薄暮時間と歩行者・自転車の活動時間（子供の帰宅時間や通勤通学時間）が重なるので注意しましょう

～交差点は危険地帯～

- 広大な自然の中の見通しの良い交差点ならではの交通事故に要注意！
- 交通ルールを遵守する 一時停止場所では、必ず止まって左右の安全確認！
 - 誤った優先意識を持たない！ 交差車両を確認してからの通過も大切

構内・バック時の事故防止

～ 構内も 停車するまで 運転中 ～

- 構内でも、運転中は「運転に集中」し、「わき見」は絶対しない
- バックの進入路、シャッター、ほかの車の有無の確認は、「一旦停止」し、「自分の目」で確認
- 自分の車の後ろの状況を確認しなければ、バックできない

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

敷き鉄板の積み下ろし作業時
ユニック作業に注意しましょう

クレーンを上げたまま走っていた

踏切 ケーブルに接触

一時、列車ストップ、タクシーによる振り替え輸送も

2019/10/26(土) 18:07

26日午前10時40分ごろ、香川県の踏切でユニック車がケーブルに引っかかりました。この事故で通信ケーブルとトロリー線が切れたほか、遮断機が折れました。ユニック車を運転していた男性（75）は、クレーンを上げたまま走っていたということです。一部、タクシーによる振り替え輸送を行いました。

はみ出し 大型トラックと正面衝突

軽トラックの75歳男性が死亡

◇**デイ・ライト**で知らせよう・・・**自分の存在 はみ出し、正面衝突**事故防止◇

2019/10/26(土) 18:25

26日午前11時50分ごろ、奈良県で軽トラックと対向車線を走っていた大型ダンプが正面衝突しました。軽トラックを運転していた男性（75）が運転席で身動きがとれなくなり、死亡が確認されました。軽トラックは対向車線にはみ出した状態で大型ダンプに衝突していたということです。

深夜0時 信号停止のため減速中だった・・・トラックに追突

乗用車の男性死亡

◇**目がかゆいは眠気のサイン** 運転時の休憩は2時間ごとに◇
◇**2時間走行、15分休憩** 守ろう！ **自分の命、他人の命**◇

2019/10/26(土) 13:23

26日午前0時50分ごろ、熊本県の国道で乗用車が、信号停止のため減速中だった前のトラックに追突し、乗用車に乗っていた男性（68）が死亡しました。トラックの配送中だった男性（45）にけがはありませんでした。

深夜1時 小学校の女性教師を酒気帯び運転の現行犯で逮捕

◇**分かっている・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？**◇

2019/10/24(木) 11:52

24日午前1時前、長崎県で、小学校の女性教師（53）が酒気帯び運転で現行犯逮捕されました。容疑者が運転していた軽乗用車のランプが切れているのに気づき、車を停めて職務質問しました。その際、酒のにおいがしたため調べたところ、容疑者の呼気から基準値を超えるアルコール分が検出され、警察は酒気帯び運転の現行犯で逮捕しました。